

# 一生懸命

土浦市立土浦第六中学校  
学校だより



令和3年6月号

## 本校教育目標

知性にあふれ、自主性・創造性に富み、心豊かにたくましく生きる生徒の育成  
～ドリーム・アンド・チャレンジ～

## 「創立40周年を祝う」

校長 稲野邊 義浩

令和3年度がスタートし、早くも2ヶ月が経ちました。

5月に入り、新型コロナの感染者数も増加し、予定していた部活動保護者会、そして、六中地区学習公開日も延期しなければならない状況になってしまいました。保護者の方との連携はなくてはならないものであり、新学期の学習の様子を見ていただけなく大変申し訳なく思っております。

しかしながら、生徒たちの活動については、可能な限り感染症対策を講じて、実施していきたいと思っております。すでに、5月上旬には市陸上競技大会、そして7年生の中央青年の家での校外学習等を無事に実施することができました。また、今月には9年生にとっては、部活動の集大成である市総体が6月8日(火)から卓球競技を皮切りに開催されます。今大会は、感染拡大防止のため9年生の保護者の方のみの観戦になってしまいますが、どうぞ御理解のほどよろしく願いたします。

ところで6月6日(日)は本校の創立40年の記念すべき創立記念日になります。昭和57年4月1日に開校し、当時790人の生徒数でした。最も生徒数の多かった年は、昭和62年の1,058人であり、そこから徐々に減少し、現在は348人の生徒数となりました。しかしながら、校訓である「あふれる知性・豊かな心・じょうぶな体」、そして「六中魂」は、40年後の現在の生徒たちにも脈々と継承されており、コロナ禍ではありますが、新しい生活様式での学校生活を行っております。この先の10年後の社会はどのように変化していくのか予測困難ではありますが、8,341人(令和3年3月現在)の卒業生を輩出した伝統ある六中を、そして、そこで学ぶ生徒たちの健全なる成長にご尽力いただきたいと思います。どうぞよろしく願いたします。

## ☆令和3年度 PTA・学校後援会・手をつなぐ親の会総会議案について

今年度も昨年度に引き続き、総会を実施できなかったため、同意書によってそれぞれの組織の事業や予算、昨年度の決算案等を審議させていただきました。

283名のPTA会員の方の同意をいただき、PTA規約第15条及び後援会規約第7条会員の「過半数の同意」に達しましたので、事案の賛同を得たとみなし、今年度の事業を進めさせていただきます。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

### <6月の主な予定>

\*予定は変更になる可能性があります。

- |                          |                                |
|--------------------------|--------------------------------|
| 1日(火) 9年内科検診             | 15日(火) 8年内科検診/・部活動停止(~17日)     |
| 2日(水), 3日(木) 県南陸上        | 17日(木), 18日(金) 期末テスト(17日は9年のみ) |
| 6日(日) 創立記念日<40周年>        | 23日(水) 7年内科検診                  |
| 7日(月) 市総体壮行会・部活動あり       | 26日(土) 漢字検定                    |
| 8日(火)~11日(金) 市総体         | 24日(木), 25日(金) 県南水泳            |
| 10日(木), 11日(金) 16:15完全下校 | 29日(火)~7月3日(土) 県南総体            |

## 令和3年度土浦市陸上競技大会

5月7日(金)にJ:COMフィールド土浦において、土浦市陸上競技大会が行われました。六中代表として、全員が力強く、粘り強い走りで六中魂を発揮してくれました。

1年男子100m	1位	澤田 龍	13"60
3年男子100m	2位	佐野 瑛隼	12"20
共通男子1500m	3位	林 大貴	4'41"30
共通男子3000m	1位	古室 晴稀	10'01"50
共通女子100MH	1位	谷畑 瑠南	15"70
1年女子800m	1位	荒森 心晴	2'33"00

※3位入賞者のみご紹介します



## 7学年 校外学習

5月21日(金)7学年が中学校に入学して初めての学年行事である校外学習に出かけました。あいにくの天気でしたが、スローガン「みんなで助け合い、協力し合って、やってよかったと思える校外学習にしよう」のもと午前中は創作活動、午後はレクリエーションと実行委員を中心に元気に活動しました。



[創作活動：ブーメラン、スプーンの制作]

[レクリエーション：トムジェリの様子]

## 令和3年度 生徒総会

5月24日(月)5・6校時に生徒総会を行いました。体育館からのライブ配信を各学級で視聴しました。生徒総会は生徒会より生徒全員に対して学校運営に関わる事項の審議や方針・報告の提示など行う場です。今回の議題は今年度の活動内容と会計の報告が行われました。その議題については、書面評決となります。教室では、生徒会本部役員や各委員会委員長からの活動報告を熱心に聞く姿が見られました。



ぜひ土浦六中のホームページ (<http://www.tsuchiura.ed.jp/~6tyuu>) も御覧ください。

